

Héroes del Cuarto de Línea mantiene la historia viva con niños y jóvenes en sus filas



HOY EN DÍA, LA AGRUPACIÓN CUENTA CON MÁS DE VEINTICINCO INTEGRANTES EN SUS FILAS.



EN EL MARCO DE SU SEGUNDA PARTICIPACIÓN EN EL DESFILE Y ALEGORÍA, DIERON IMPRESIONES.

Con un año lleno de actividades, la agrupación declaró que hoy su misión es transmitir un mensaje a las nuevas generaciones.

Redacción
 La Estrella de Arica

La Agrupación Cultural, Histórica y Recreacionista "Héroes del Cuarto de Línea" de Arica participó por segunda vez en la 144ª Alegoría del Asalto y Toma del Morro de Arica, y en el Desfile Cívico Militar del 7 de Junio, donde con una delegación de más de veinticinco personas, entre mujeres, y hombres, deslumbraron al público asistente, y mostraron a través de jóvenes y niños entre sus filas, que la agrupación proyecta un gran, histórico y exitoso futuro.

Durante lo que va del año, han realizado distintas actividades, como lo fue la "Romería por el Día del Veterano del 79", el "Homenaje a Héroes de la Guerra del Pacífico" en el

Cementerio General de Arica, la "Exposición Memorias de la Guerra del Pacífico" en el Día de los Patrimonios y la Cultura, entre otras que se enmarcan en el primer año de aniversario del "4to. de Línea".

En el marco del mes de junio, Hernán Martínez, integrante de la agrupación ariqueña, se refirió a la participación activa que hoy exhiben. "Nos llena el alma y nos sentimos muy comprometidos respecto a lo que hacemos. Nuestra agrupación se conforma con mucho orgullo, y gallardía, porque tratamos de representar al máximo a nuestros héroes, y a quienes siempre le rendimos los honores pertinentes".

En la misma línea, Martínez, recaló que hoy es muy importante poder contar con nuevas generaciones que les interese el

hito de la Guerra del Pacífico, y que además, sean parte de cada representación llevada a cabo. "Nuestro norte apunta a ellos, quienes están muy comprometidos en lo que hacemos. Son nuestra herencia, nuestra historia y son quienes mantendrán vivo el patrimonio".

Como se señaló anteriormente, Héroes del Cuarto de Línea integra a niños, adolescentes y jóvenes, interesados en la Guerra del Pacífico, y en la historia que marcó Arica. Bruno Carcamo (9), Teddy Moyano (11), Francisco Carvajal (15) e Iñaki Vergara (16), son actualmente los más pequeños en participar de una agrupación de "Viejos Estandartes", siendo los primeros en la región.

En una entrevista con La Estrella de Arica y con

CANTINERAS

Ana Gallardo, integrante y recreacionista de las "Cantineras" en la agrupación, reseñó que todas las actividades que han realizado y participado durante el 2024, han sido muy significativas. "Hemos ido teniendo nuestro espacio para dar a conocer la historia, y preservar todos estos valores históricos a través del tiempo, siendo nuestra principal misión, no olvidar a nuestros héroes. Estamos muy satisfechos".



EN LA FOTOGRAFÍA, TEDDY MOYANO Y FRANCISCO CARVAJAL.

gran entusiasmo, Teddy Moyano dijo que quiere seguir aprendiendo de la historia del país, para poder incentivar a otros niños a que participen de esta bonita experiencia. "Me siento súper bien, porque me han dado mucho cariño y también me han enseñado la historia de la Guerra del Pacífico. He aprendido muchas cosas que no sabía y cada vez me gusta más".

Por su parte, Francisco Carvajal, comentó cómo se sintió en su segundo Desfile Cívico Militar y alegoría. "Para mí, la alegoría en el Morro, fue una de las obras más interesantes y hermosas de las cuales he participado. Fue emocionante saber que los soldados lucharon en ese lugar. Igualmente, disfruté del desfile y estar ahí llevando con honor el nombre de

nuestra agrupación delante de todas las personas del público".

Culminando, Hernán Martínez, envió unas palabras desde Héroes del Cuarto de Línea. "Nosotros queremos transmitir a la ciudadanía, y las juventudes, a que conozcan, y se integren en la historia de la Guerra del Pacífico. La historia de nuestra Arica es importantísima".